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Convogli merci sulla Luino – Gallarate, tavolo in prefettura
sulla sicurezza
Andrea Camurani · Monday, June 19th, 2023

Il recente deragliamento di un treno merci che trasportava anche materie pericolose e
infiammabili a causa di materiale franato sulla linea ferroviaria in prossimità delle gallerie fra
Castelveccana e Laveno Mombello riaccende la questione della sicurezza sulla linea Luino-
Gallarate, porta d’ingresso da Nord del corridoio Rotterdam-Genova che sfrutta il nuovo
collegamento ad alta velocità svizzero Alptransit.

Sul tema è stato convocato un tavolo in prefettura. Lo annuncia l’onorevole Andrea Pellicini:
«Venerdì il Prefetto, accogliendo una mia richiesta e dell’On. Stefano Candiani, ha convocato
un incontro con RFI e i sindaci per verificare le condizioni di sicurezza della linea è in particolare
della galleria di Laveno Mombello. Il territorio è fragile e bisogna usare la massima cautela nel
trasporto delle merci pericolose. Non bisogna mai smettere di pretendere investimenti per la
sicurezza delle persone».

In merito alla linea “del lago“, però, sul tavolo non c’è solo la questione merci ma anche il
trasporto passeggeri.
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«Ringrazio Trenord per aver accolto il mio appello e quindi di aver sostituito il treno
inguardabile delle 7.18 con altro treno pulito, moderno e dotato di prese per le ricariche dei
sistemi telematici», ha spiegato Andrea Pellicini, assiduo fruitore dei trasporto ferroviari per le sue
trasferte istituzionali (vedi foto sopra).

«Dobbiamo tutti lottare, parlamentari, sindaci, consiglieri comunali, lavoratori pendolari e studenti
affinché la linea Zenna – Luino – Gallarate sia tenuta nella giusta considerazione», conclude
Pellicini.
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